

Примерный перечень тем ВКР на 2024/2025 учебный год
 Кафедра мировой экономики и мировых финансов
 Факультета международных экономических отношений
 Программа магистратуры
направленность «Международные финансы/International Finance»

№	Тема на русском	Тема на английском
1	Финансовая санкционная политика США – методы и инструменты	US financial sanctions policy - methods and tools
2	Финансовая санкционная политика ЕС – методы и инструменты	Financial sanctions policy of the EU - methods and tools
3	Финансовая санкционная политика Японии – методы и инструменты	Japan's financial sanctions policy - methods and tools
4	Оценка финансовых каналов санкционного воздействия недружественных стран на экономику России	Assessment of the financial channels of the unfriendly countries' sanctions impact on the Russian economy
5	Пути минимизации эффектов от применяемых финансовых санкционных мер (на примере Российской Федерации, Ирана, ...)	Ways for minimizing the effects of the applied financial sanctions (on the example of the Russian Federation, Iran, ...)
6	Пути преодоления последствий международных торговых и финансовых санкций	Ways to overcome the impact of international trade and financial sanctions
7	Построение эффективных международных сетевых структур дочерних компаний за рубежом	Building effective international subsidiaries network abroad
8	Перспективы замещения использования системы SWIFT в Российской Федерации	Prospects for replacing the use of the SWIFT system in the Russian Federation
9	Перспективы использования юаня в международных расчетах	Prospects for the use of the yuan in international settlements
10	Перспективы развития цифровых валют для повышения эффективности международной торговли	Prospects for the development of digital currencies to improve the efficiency of international trade
11	Особенности формирования и функционирования финансовых рынков в странах АСЕАН	Features of formation and functioning of the financial markets in ASEAN countries
12	Роль китайского банковского сектора в экономическом развитии Китая	The role of Chinese banking sector in China's economic development
13	Стратегии международного развития китайских банков	The international development strategies of Chinese banks
14	Цифровые валюты в финансовом секторе: проблемы и перспективы	Digital currencies in the financial sector: problems and prospects
15	Особенности и перспективы использования цифровых валют центральных банков	Features and prospects of the use of digital currencies of central banks
16	Современные методы риск-менеджмента на рынках криптовалют	Modern methods of risk management at the cryptocurrency markets
17	Перспективы инвестиционного сотрудничества России и Китая	Prospects for investment cooperation between Russia and China
18	Особенности управления рисками в международном инвестировании (на примере ...)	Features of risk management in international investment (on the example of...)

19	Совершенствование системы государственного финансового контроля (на примере ...)	Improvement of the state financial control system (on the example of ...)
20	Проблемы и перспективы использования производных финансовых инструментов на мировом финансовом рынке (на примере ...)	Problems and prospects of using derivative financial instruments in the global financial market (on the example of ...)
21	Формирование портфеля частного инвестора в условиях экономической нестабильности (на примере стран)	Formation of a private investor's portfolio under economic instability (on the example of some countries)
22	Современные инструменты финансового анализа в оценке международных инвестиционных решений	Modern tools of financial analysis in the assessment of international investment decisions
23	Трансформация роли центральных банков на мировом финансовом рынке (на примере Российской Федерации, КНР, Ирана, ...)	Transformation of the role of central banks in the global financial market (on the example of the Russian Federation, China, Iran, ...)
24	Определение оптимальной структуры капитала и ее влияние на стоимость транснациональных корпораций	Determining the optimal capital structure and its impact on the value of multinational corporations
25	Проблемы и перспективы управления суверенными финансовыми фондами в мировой экономике	Problems and prospects of sovereign wealth funds' management in the global economy
26	Особенности применения современных методов риск-менеджмента на рынках криптовалют (на примере ...)	Features of applying modern risk management methods in cryptocurrency markets (on the example of...)
27	Оценка направлений и перспектив внедрения рублевого ценообразования на международных региональных рынках (на примере сегмента ...)	Assessment of the directions and prospects of introducing ruble pricing in international regional markets (on the example of the segment ...)
28	Перспективы развития валютно-финансового сотрудничества стран БРИКС	Prospects for the development of monetary and financial cooperation of BRICS countries
29	Роль России в развитии финансово-экономического сотрудничества в рамках БРИКС	Role of Russia in the development of financial and economic cooperation within the framework of BRICS
30	Формирование коллективной расчетно-платежной инфраструктуры в странах БРИКС	Formation of collective settlement and payment infrastructure in BRICS countries
31	Направления развития мирового финансового рынка в условиях трансформации мировых финансов	Directions of development of the world financial market in the context of the transformation of world finance
32	Особенности цифровой трансформации мирового финансового рынка	Features of digital transformation of the world financial market.
33	Стратегические направления развития мирового финансового рынка.	Strategic directions of development of the world financial market.
34	Развитие инновационных технологий на международном финансовом рынке.	Development of innovative technologies in the international financial market
35	Глобальный рынок криптовалют: проблемы и перспективы развития.	Global market of cryptocurrencies: problems and development prospects
36	Формирование новых сегментов мирового финансового рынка	Formation of new segments of the world financial market
37	Инновационные продукты и услуги на международном финансовом рынке.	Innovative products and services in the international financial market.
38	Роль валютной системы в обеспечении финансовой стабильности: зарубежный опыт и российская практика.	The role of the monetary system in ensuring financial stability: foreign experience and Russian practice.
39	Трансформация мировой валютно-финансовой системы: тенденции и перспективы.	Transformation of the global monetary system: trends and prospects.

40	Трансформация институциональных основ мировой валютно-финансовой системы.	Transformation of the institutional foundations of the global monetary and financial system.
41	Проблемы и перспективы использования национальных валют в международных расчетах с участием России.	Problems and prospects of using national currencies in international settlements involving Russia
42	Региональные валюты как новая форма мировых денег	Regional currencies as a new form of world money.
43	Основные направления развития валютно-финансового сотрудничества стран-членов ЕАЭС	The main directions of development of monetary and financial cooperation of the EAEU member states.
44	Перспективы формирования общего финансового рынка в ЕАЭС.	Prospects of formation of a common financial market in the EAEU.
45	Тенденции и перспективы развития мирового рынка золота.	Trends and prospects of development of the world gold market.
46	Особенности валютного регулирования и валютного контроля в современных условиях	Peculiarities of currency regulation and exchange control in modern conditions
47	Валютные ограничения в системе мер валютной политики государства: зарубежный и российский опыт.	Currency restrictions in the system of government monetary policy measures: foreign and Russian experience
48	Направления и перспективы развития мирового фондового рынка.	Directions and prospects of development of the world stock market.
49	Мировой рынок «зеленых» финансов: международные тренды и российская практика	Global market of «green» finance: international trends and Russian practice
50	Основные направления развития инвестиционной деятельности транснациональных банков в современных условиях	The main directions of development of investment activities of multinational banks in modern conditions
51	Состояние и перспективы развития международного кредитного рынка в современных условиях.	The current state and development prospects of the international credit market
52	Влияние мирового кредитного рынка на развитие мировой экономики в современных условиях	The impact of the world credit market on the development of the world economy in modern conditions
53	Проектное финансирование в современных условиях: зарубежный и российский опыт.	Modern project finance: foreign and Russian experience.
54	Перспективы развития международного лизинга в России в условиях режима внешних санкций	Prospects for the development of international leasing in Russia under the regime of external sanctions.
56	Международный факторинг: тенденции и перспективы развития.	International factoring: trends and prospects.
57	ESG-рейтинги и повышение их роли на международном финансовом рынке	ESG ratings and increasing their role in the international financial market
58	Значение денежно-кредитной политики в обеспечении финансовой стабильности: зарубежный опыт и российская практика.	The importance of monetary policy in ensuring financial stability: foreign experience and Russian practice.
59	Особенности экспортного кредитования в России в условиях санкционного режима	Features of export lending in Russia under the sanctions regime.
60	Исламский банкинг: международные тенденции развития.	Islamic banking: international development trends.
61	Мировой рынок международных инвестиций: современное состояние и перспективы развития	The world market for international investments: the current state and prospects for development
62	Деятельность ТНК на международных рынках капитала в условиях финансовализации мировой экономики	Activities of MNCs in international capital markets in the context of the financialization of the global economy

63	Финансовые дисбалансы и их влияние на мировую финансовую архитектуру	The impact of financial imbalances on the global financial architecture
64	Инновационные финансовые технологии: зарубежный опыт и российская практика	Innovative financial technologies: foreign experience and Russian practice
65	Перспективы формирования многополярной международной валютно-финансовой системы	Prospects for formation of a multipolar international monetary and financial system
66	Мировые финансовые центры: условия формирования, эволюция и перспективы развития.	World financial centres: conditions for formation, evolution and development prospects
67	Роль международных банков развития в современных условиях	The role of international development banks in modern conditions
68	Проблемы и перспективы деофшоризации: зарубежный и российский опыт	Problems and prospects of deoffshorization: foreign and Russian experience
69	Платежная инфраструктура мирового финансового рынка: проблемы и перспективы развития	Payment infrastructure of the world financial market: problems and development prospects
70	Особенности инвестиционных стратегий транснациональных корпораций в современных условиях	Features of the investment strategies of multinational corporations in modern conditions
71	Финансиализация мировой экономики: тенденции и перспективы развития	Financialization of the world economy: trends and development prospects
72	Дедолларизация современной мировой валютно-финансовой системы: факторы и механизмы	De-dollarization of the modern world monetary and financial system: factors and mechanisms
73	Международные рейтинговые агентства и их роль на мировом финансовом рынке	International rating agencies and their role in the world financial market
74	Формирование системы международных расчетов с использованием цифровых финансовых активов	Development of an international settlement system using digital financial assets.
75	Перспективы развития платежных систем в условиях цифровизации валют	Development prospects of payment systems in the context of digitalization of currencies.
76	Проблемы и перспективы внедрения ESG-принципов в международном банковском бизнесе	Problems and prospects of introduction of ESG-principles in the international banking business.
77	Слияния и поглощения в международном банкинге на современном этапе развития мировой экономики	Mergers and acquisitions in international banking at the present stage of development of the world economy.
78	Влияние климатических рисков на финансовую стабильность	Impact of climate risks on financial stability
79	Денежно-кредитная политика центральных банков в условиях реформирования мировых финансов	Monetary policy of central banks in the context of the reform of world finance
80	Проблема предотвращения мировых финансовых кризисов	The problem of preventing global financial crises
81	Цифровизация банковского бизнеса: проблемы и перспективы	Digitalization of banking business: problems and prospects
82	Капитализация банковских систем развивающихся стран посредством IPO в современных условиях	Capitalization of the developing countries' banking systems through IPO in modern conditions
83	Проблемы регулирования и контроля трансграничных финансовых операций	Problems of regulation and supervision of cross-border financial transactions
84	Финансовая инженерия и проблемы «плохих» долгов	Financial engineering and the problems of «bad» debts

85	Проблемы и инструменты международной координации антикризисных мер в современном мире	Problems and instruments of international coordination of anti-crisis measures in the modern world
86	Особенности монетарной политики центральных банков развивающихся стран в современных условиях	Features of monetary policy of central banks in developing countries in the current environment
87	Роль государственного сектора в национальных банковских системах	The role of the public sector in national banking systems
88	Кибербэнкинг: проблемы и перспективы	Cyberbanking: challenges and prospects
89	Блокчейн технологии в банковском бизнесе	Blockchain technology in banking business
90	Перспективы развития систем международных расчетов развивающихся стран	Prospects for the development of international settlement systems in developing countries
91	Финансовая стабильность и задачи пруденциального надзора	Financial stability and prudential supervision objectives
92	Конкуренция банков в современных условиях развития	Competition of banks in the current development environment
93	Банки и оффшорный бизнес: проблемы регулирования и контроля трансграничных операций	Banks and offshore business: problems of regulation and control of cross-border transactions
94	Организация и функционирование институтов развития в современных условиях	Organization and functioning of development institutions in modern conditions
95	Особенности функционирования международных финансовых центров в современных условиях	Features of the functioning of international financial centres in modern conditions
96	Современные институты регулирования международных финансовых отношений: особенности деятельности	Modern institutions for regulating international financial relations: features of activities
97	Роль иностранного капитала в национальных банковских системах (сравнительный анализ)	The role of foreign capital in national banking systems (comparative analysis)
98	Розничные банки: новые модели бизнеса и перспективы развития	Retail banks: new business models and development prospects
99	Финансовые инновации и интернационализация банковских операций	Financial innovations and internationalization of banking operations
100	Азиатские банки развития: перспективы сотрудничества с РФ	Asian development banks: prospects for cooperation with Russia
101	Способы и последствия отмывания денег в банковской деятельности	Methods and consequences of money laundering in banking activities
102	Управление капиталом состоятельных клиентов в современных транснациональных банках	Managing the capital of wealthy clients in modern multinational banks
103	Проблемы и перспективы использования рубля в международных экономических отношениях.	Problems and prospects of using the ruble in international economic relations.
104	Микрофинансовые организации развивающихся стран и их роль в современных условиях	Microfinance institutions in developing countries and their role in modern conditions
105	Особенности высокочастотной торговли финансовыми активами в современных условиях	Features of high-frequency trading of financial assets in modern conditions
106	Сберегательные банки в условиях финансовой регионализации	Savings banks in the context of financial regionalization
107	Специализированные банки и их роль в современных условиях	Specialized banks and their role in modern conditions

108	Виртуальный банковский бизнес и финансовая стабильность.	Virtual banking business and financial stability.
109	Финансовая инженерия в международном банковском бизнесе.	Financial engineering in the international banking business.
110	Роль суверенных фондов на международном рынке капитала	The role of sovereign wealth funds in the international capital market
111	Торговое финансирование: проблемы и перспективы развития	Trade finance: problems and prospects of development
112	Процентная политика центральных банков в современных условиях.	Interest rate policy of central banks in modern conditions
113	Последствия появления «токсичных» активов банков для реальной экономики	The consequences of the emergence of "toxic" assets of banks for the real economy
114	Направления и механизмы консолидации банковской системы и реального сектора экономики	Directions and mechanisms of consolidation of banking system and real sector of economy
115	Мониторинг кредитных портфелей банков: мировой опыт и российская практика	Monitoring of banks' loan portfolios: world experience and Russian practice
116	Оценка влияния ESG принципов на инвестиционную привлекательность компаний нефтегазового сектора	Assessment of the impact of ESG principles on the investment attractiveness of companies in the oil and gas sector

ПРИНЯТ

На заседании Кафедры мировой экономики и мировых финансов

Протокол №3 от 12 сентября 2024 года

Заведующий

Кафедрой мировой экономики и мировых финансов



Е.С. Соколова